
Modaes

Perfiles



Ismael Gonzalez i Payà

Director de retail de Adidas en España

De origen español, ha desarrollado toda su carrera en empresas de la industria de la moda, especializándose en gestión de puntos de venta. Desde enero de 2015 es director de retail de Adidas para España y Portugal. A mediados de 2011 fue nombrado director de retail del grupo Sixty en España, asumiendo así la dirección de la filial española de la compañía italiana. Antes de su entrada a Sixty fue director general para el mercado español de Aïta, y ha forjado su experiencia profesional en empresas como Massimo Dutti, de Inditex, Hoss Intropia, Loewe y G-Star.